



BANESCO APOYA LA ATENCIÓN DE NIÑOS CON CÁNCER EN ZULIA

El Presupuesto Participativo Banesco de este año para la región zuliana fue adjudicado por consenso a la Fundación Amigos del Niño con Cáncer (Fundanica), organización que trabaja en favor de pacientes oncológicos de 0 a 18 años, residenciados en el occidente del país.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- adjudicó su Presupuesto Participativo destinado a la región zuliana en 2021 a la Fundación Amigos del Niño con Cáncer (Fundanica).

Este aporte no reembolsable beneficiará directamente a 109 niños y adolescentes con el financiamiento de la antibioticoterapia, tratamiento que requieren estos pacientes para proteger su organismo de cuadros infecciosos que puedan presentarse en el transcurso de la enfermedad.

Fueron seis las organizaciones que se inscribieron en la convocatoria de Banesco en la región zuliana: el Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo, Comunica ONG, Cátedra de la Paz, Aldeas Infantiles, Fundación Celíaca y Fundanica. Tal como lo establece la dinámica del programa, todas fueron convocadas a un encuentro virtual para exponer sus proyectos ante el resto, luego de lo cual se procedió a la votación y a la elección del proyecto ganador.

Por segunda vez, Fundanica fue merecedora de los recursos adjudicados por Banesco: “Nos sentimos muy agradecidos con Dios y con Banesco por darnos esta oportunidad y esperamos que continúen brindando ese apoyo a todas las organizaciones sin fines de lucro que estamos trabajando por el bienestar de toda la población que más lo necesita”, señaló Carolina Marcucci, gerente de Relaciones Institucionales de Fundanica.

Esta organización fue fundada hace 34 años para apoyar a niños con cáncer de bajos recursos económicos y “convertir en realidad la esperanza de salvar vidas”. La institución se centra en mejorar la calidad de vida del paciente infantil oncológico dándole atención integral.

Entre 2008 -año de su creación- y finales de 2020, el Presupuesto Participativo Banesco ha hecho posible la ejecución de 111 proyectos de 61 organizaciones sociales con labores en Anzoátegui, Carabobo, Distrito Capital, Lara, Mérida, Miranda, Nueva Esparta, Táchira y Zulia. En lo que va de año, la institución bancaria ha apoyado a otras 12 organizaciones que trabajan por la salud, educación y deporte en el país.

Este programa se inició con la comunidad de Colinas de Bello Monte, en Caracas, donde la entidad financiera tiene su sede principal. En 2014 incorporó al municipio Maracaibo del estado Zulia, y desde entonces, ha ido sumando nuevas ciudades para que organizaciones y fundaciones locales puedan llevar a cabo sus proyectos en beneficio de los sectores vulnerables de sus comunidades.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.